



Dimanche 22 mars 2020

« Garde le silence devant l'Éternel, et attends-toi à lui »

Le silence, quand on ouvre sa fenêtre, quand on sort faire quelques pas, c'est ce qui frappe : tout est calme, tranquille.

C'est assez magique de n'entendre pratiquement aucune voiture, aucune musique tonitruante, pas de camions, ni de motos qui pétaradent, seulement les oiseaux et au loin quelques voix d'enfants et d'adultes, très discrètes.

J'espère que l'on n'oubliera pas combien le silence est bon, et ressourçant. Et combien il est bon de se placer en silence devant Dieu, qui lui nous comprend au-delà des mots.

A tout bientôt, au moins virtuellement

Jocelyne

Diacre de la paroisse de Neuchâtel